



NOTA DE PRENSA N° 221-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

En Cajamarca se promoverá el desarrollo cooperativo de las empresas de metal mecánica

El director regional de producción, Walter Esquivel Mariños, indicó que la mesa técnica de metal-mecánica fortalecerá la cadena productiva del sector.

Por: Tito Vera Cubas



El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de la Producción, Ministerio de Producción y empresarios dedicados al sector metal mecánica, formaron la “Mesa técnica metal mecánica para la región Cajamarca”, la misma que está conformada de la siguiente manera: Presidente, Ing. Jane Álvarez Llanos, de la Empresa INFOR ANDE; vicepresidente, Arturo Bazán Vigo,

de la Empresa BAVIG SAC; secretario, Casimiro Chilón Huamán, de la Asociación de Soldadores de Cajamarca; secretaria técnica, será asumida por la Dirección Regional de la Producción

La mesa técnica, tiene como objetivo identificar las necesidades del sector metal mecánica, priorizarlas y promover el desarrollo competitivo a través de la propuesta de soluciones, en los temas de Innovación Tecnológica (IT), calidad, normatividad, financiamiento y mercado, constituyéndose en un espacio de coordinación Interinstitucional entre los principales agentes de la cadena productiva metal mecánica, con la finalidad de implementar políticas y acciones para el desarrollo competitivo de este rubro económico.

Durante las reuniones de trabajo, se realizaron exposiciones sobre los programas e instrumentos para el desarrollo productivos industrial y la competitividad del sector Industria: análisis, dificultades y oportunidades de desarrollo del sector metal mecánica, a cargo del Ing. José Pineda Peña, de PRODUCE.

La comisión técnica desarrollará una serie de actividades que permitirá analizar la participación de los diferentes actores en el V concurso FIDECOM, y acceder a Recursos No Reembolsables (RNR) para el desarrollo de proyectos de innovación que contribuyan al incremento de la productividad y competitividad, así como la innovación en procesos, productos y servicios; por lo que se hace un llamado a los empresarios



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad
cajamarquinos dedicados a este rubro para que se incorporen a este espacio de
coordinación.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 24 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA